

やまなし働き方改革共同宣言 に賛同宣言しました！

山梨県は、豊かな自然に恵まれ、健康長寿日本一、子育てしやすさなど恵まれた生活環境にあります。一方で、人口減少が進む中で、地域と企業の活力を高めるためには、若者がやりがいや充実感を感じながら働き、女性の活躍が一層推進されるなど仕事と生活の調和が取れた社会の実現が喫緊の課題となっています。

このため、所定外労働時間の削減、年次有給休暇の取得促進、非正規雇用労働者の処遇改善及び計画的な女性の活躍推進など、これまでの意識や働き方を見直す「働き方改革」を進めていくことが必要です。

「働き方改革」を進めることは、人々にとっては健康で安心して生き生きと働くことができる職場環境を実現し、企業にとっても、人材の確保、定着率の向上、働く者の意欲と能力の発揮、生産性の向上など、山梨県全体の発展に結びつきます。

以上を趣旨とする「やまなし働き方改革共同宣言」に賛同し、当社の働き方改革を進めることを宣言します。

ひとつ「働き方」を変えてみよう！



カエル！ ジャパン
Change! JPN

会社名 金精軒製菓株式会社
代表者名 代表取締役 小野 光一



平成30年3月12日 なお、当社では以下の取組に着手しています。

お菓子は人と人との繋がりの中にあり、喜びや幸せをふくらませてくれるものと信じています。私たちが心をこめて拵えたお菓子で、少しでも幸せのコミュニケーションが広がることを願っています。

当社では心をこめてお菓子を提供するためにも、社員全員が仕事と生活を両立できるようにすることが大切であると考えています。

- ・私たちは働き方・休み方コンサルタントを活用し、労働時間の縮減と年次有給休暇の取得促進に向けて取り組んでいます。
- ・地域への貢献を目的とした玉砂利拾いや植林事業についてボランティア休暇を実施しています。社員も日ごろの仕事から離れてリフレッシュしています。